

## 牛年方針

（1）失業反対 東京地方労働組合は先づ第一に全参加工場の如何なるストライキに対しても必ず協同支援をなすこと

（2）当面の状勢下に於ける工代会、キ失業反対 東京地方労働組合の最大の仕事は争議の相互支援となすこと

中ベスローゲン

（3）首賃銀不拂值下工場閉鎖絶対反対

（4）職業紹介所の労働者管理

（5）資本家負担による失業保険の即時実施

以上

## 対市斗争ノ件

本文  
大資本家大地主の政務の忠実なる執行者東京市会及市長に依つて遂行される而政局何なるも見よ未だ記憶に新在東京市電の運営を一挙に金融資本内閣の緊縮政策東京本家の産業合理化政策（志実なる遂行に反対する市電の運営東京市從業員の急業等々に東京市政が如何に大資本家の利益を代表してゐるかを明瞭にしてある。我が党は東京市政に対する正義と抗議と方針を確立し勇敢にその暗黒市政に対する反抗牛年を激發指導しなければならぬ。

東京市政は如何にして行はれるか？

東京市政の代表者たる市長は東京市長（労働者東京市民）の意志を反映することなく中央事制の反動政府から任命されたものである。  
又東京市参事会は市会より委任されした権限内の市政を行ふたりに市長三名市長助役運営局長を以て構成する。市会は勿論並闊（并闊率によつて選ばれた市会議員を以て構成されるが年齢性別居住期間決託金制度等々の條件によつて歎手的労働者の進出を完全に妨げる偏廻選舉法の下に選出された社会民衆党全国大眾党等の社会民主的大數名の所謂無産党議員は全く大資本家の利益擁護の為めに真意を表し人民の斗争を拒否し自由に大資本家共で、つづきせてゐる。勿論市会とは名ばかりの自若機関であつて我々の代表者（市会議員）が大多數をした所で労働者無産市民の要求が完全に達成することは絶対にないのだ。  
だから東京市民とは名だけで実は反動政府の完全なる統制の一にて最重要の都市たる故に他の自治体に比較して中央事制支配の極至は一層激烈だ東京都市制案（計画は帝都、若安維持の美名の下に無産階級運動に対する甚多巧妙なる彈圧を下りつゝある最近の市電大争きに於て東京市電從業員の正當なる要求、牛年に終る視聽は如何なる手段を加へたか、中央政府の反動の魔手は斯くして